
Ausschußsitzung des DFV Bösingen e.V. 
 
 
Datum: 01.10.2000 
Uhrzeit: 19:00 Uhr 
Ort:  Halle / Flugplatz 
Protokoll: Jürgen Rapp 
 
 
Anwesenheitsliste: 
 
ü Name Funktion 
ü Rainer Thieringer 1. Vorsitzender 
ü Arthur Bantle 2. Vorsitzender 
ü Klaus Vosseler Kassier 
ü Jürgen Rapp Schriftführer 
ü Armin Armbruster Veranstaltungsreferent 
ü Wolfgang Gaus Hallenwart 
ü Klaus Kreuzberger Gerätewart 
ü Heinrich Bantle Geländewart 
ü Jürgen Rüdinger Sicherheitsbeauftragter 
  Gast 
  Gast 
  Gast 

 
 
Protokoll: 
 
 
TOP 1: Strafen wegen Dienstversäumnissen 
 
Robert Bentele hat zwei F-Schlepp-Dienste versäumt: DM 300,-- (DM 150,--/Tag am 12./13.08.2000) 
Roland Bentele hat einen W-Schlepp-Dienst versäumt: DM 100,-- 
 
Jürgen Rapp versendet ein Schreiben des Vereins an die beiden mit folgendem Inhalt: 
- Ankündigung der Abbuchung 
- Möglichkeit zur Stellungnahme lt. Vereinsordnung 
 
Nach Ablauf der Frist wird Klaus Vosseler informiert, der die Strafen einzieht. 
 
 
TOP 2: Abrechnung der Hallenmiete 
 
Klaus Vosseler schreibt all diejenigen Mieter an, die nicht die volle Miete erstattet bekommen. Wer meint, er 
habe unter der Woche oder bei anderen Möglichkeiten zusätzlich geschleppt, kann ein Anrechnen dieser 
Schlepps auf die Hallenmiete beantragen. 
 
 
TOP 3: Abgleich der Kosten für das Dorffest mit dem Turnverein 
 
Klaus Vosseler und Rainer Thieringer klären die offenen Posten mit dem Turnverein. 
 
 
TOP 4: Mitgliederstand 
 
Zwei Austritte: 
- Rolf Brunn 
- Tobias Gaus 
 



Eine Ummeldung (Sondermitglied -> aktives Mitglied) 
- Günter Koch 
 
 
TOP 5: Anrufbeantworter 
 
Soll der Anrufbeantworter abgeschafft werden? 
Abstimmung: JA: 9     NEIN: -     ENTHALTUNGEN: - 
 
 
TOP 6: Flugfunk 
 
Jürgen Rüdinger klärt ab, ob nicht eine eigene Platzfrequenz zu haben ist oder ob wir zumindest nur für eine 
Frequenz bezahlen müssen (bislang sind uns zwei Frequenzen zugeteilt). 
Desweiteren erkundigt er sich, ob die Flugfunkgeräte des Vereins zugelassen werden sollten. 
 
 
TOP 7: EGroup 
 
Wegen der Umpositionierung der Werbung an den Textanfang ist es nicht mehr sinnvoll, den alten EGroup-
Provider zu benutzen, da auf den Handys außer Werbung sonst nichts mehr ankommt. 
Rainer Thieringer bietet eine von ihm selbst gebaute Lösung an. Er soll hierfür ca. DM 300,-- pro Jahr zur 
Verfügung bekommen. 
 
 
TOP 8: DHV-Versammlungen 
 
Am 14.10.2000 findet die Regionalversammlung statt. 
Am 25.11.2000 findet die Jahreshauptversammlung statt. 
 
Interessenten sollten an den Veranstaltungen teilnehmen, bzw. sich nominieren lassen. 
 
 
TOP 9: Maulartkabarett 
 
Tätigkeiten: 
- Vorverkauf wird von Rainer Thieringer erledigt (über RaiBa Bösingen) 
- Armin Armbruster erstellt den Dienstplan 
- Bruno Bantle organisiert den Auf- und Abbau 
- Armin Armbruster organisiert die Küche 
- Ralf Thieringer ist für die Getränke zuständig 
 
Vorschlag für den Ablauf: 
- 19:00 Uhr Saalöffnung 
- Maulartkabarett 
- Pause 
- Maulartkabarett 
 
Vor der Vorstellung und in der Pause wird folgendes serviert: 
- Flädlesuppe 
- gerauchte Bratwurst 
- Wurstsalat 
- Käsespätzle 
- Sauerbraten 
- Heiße Kirschen mit Eis 
- Kaffee 
 



TOP 10: Halle 
 
Vordach: 
- Arthur Bantle organisiert das Streichen der Halle und den Vordachbau 
- Wolfgang Gaus organisiert ein Gerüst 
- Kostenvoranschlag von Arthur Bantle für das Blechdach: DM 1.400,-- 
- Alternative zum gekauften Blechdach: Gebrauchtes Blech von Klaus Kreuzberger 
 
Innenbereich: 
- Stromversorgung soll verbessert werden 
- Arthur Bantle erstellt Konzept für eine Solaranlage 
- Heinrich Bantle fragt seinen Onkel bzgl. Anschluss bei der Kapelle 
- Jürgen Rüdinger erkundigt sich über Kosten für eine Leitung (bis zur Kapelle) 
 
 
TOP 11: Halle 
 
Klaus Vosseler berichtet über die Ertragssituation der vergangenen Feste: 
 
Dorffest: 
- DM 7.400,-- Gewinn (DM 5.400,-- offiziell) 
 
Infotag: 
- DM 200,-- Verlust 
- Damit wird das Spendenvorhaben kritisch 
- Soll ein Betrag von DM 500,--/Spendeempfänger ausbezahlt werden? 
  Abstimmung: JA: 5     NEIN: -     ENTHALTUNGEN: 4 
 
 
TOP 12: Verlust des neuen Flugfunkgerätes 
 
Das neue Flugfunkgerät ist verloren gegangen. Armin Armbruster bittet um Hinweise im Rundschreiben bzgl. 
Deltaparty-Dienstplan. 
 
 
TOP 13: Winde 
 
Klaus Kreuzberger stellt den Erhalt des Windenbetriebes als erheblichen Kostenfaktor dar. Es wurde diskutiert, 
wie mit dem Windenfliegen weiter umgegangen wird. Die Frage nach dem weiteren Existieren des 
Windenbetriebes ist gleichgestellt mit der Frage nach dem weiteren Existieren der Gleitsegelsparte im Verein. Es 
wurde beschlossen, das Gleitsegelfliegen zu reanimieren. Folgende Punkte sollen angegangen werden: 
 
- Suche nach neuen Geländen 
- Erstellen eines Dienstplanes 
- Mitgliederwerbung (Mailing an alle GS-Flieger im Kreis Rottweil evtl. über den DHV) 
- Schulung 
- etc. 
 
Armin Armbruster übernimmt diese Aufgabe bis zur nächsten GV wo ein neues Amt eingerichtet werden soll. 
 
 
Nächste Sitzung: 
 
Offen 



Offene Punkte: 
 
Offener Punkt Bearbeiter Erledigung bis ü 
Schreiben an Roland und Robert Bentele Jürgen Rapp sofort  
Mieter anschreiben, die nicht den vollen Betrag erstattet kriegen Klaus Vosseler sofort  
Erkundigungen bzgl. Platzfrequenz und Gerätezulassungen Jürgen Rüdinger sofort  
Überprüfen des Blechs von Klaus Kreuzberger Arthur Bantle sofort  
Erstellen eines Konzepts für eine Solaranlage Arthur Bantle 2001  
Erkundigung bzgl. Anschlussmöglichkeit an der Kapelle Heinrich Bantle 2001  
Erkundigung bzgl. Kosten eines Stromanschlusses Jürgen Rüdinger 2001  
Reanimation der Gleitschirmfliegerei (Mailing) Armin Armbruster sofort  
 


